

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 5. Oktober 2022

„Musikschule on Stage“ zurück im Schanz!

Endlich ist es wieder soweit! Seit fast 15 Jahren ist die Veranstaltung „Musikschule on Stage“ im Schanz (Carl-Zeiss-Straße 6) ein fester und sehr beliebter Bestandteil des Terminkalenders der Musikschule, der, wie viele weitere Veranstaltungen, in den vergangenen zwei Jahren aufgrund der Pandemie nicht stattfinden konnte.

Am Sonntag, dem 16. Oktober ab 16.00 Uhr (Einlass ab 15.00 Uhr) wird wieder wie gewohnt in die Tasten gegriffen, auf die Trommeln geschlagen und die Seiten werden gezupft. Verschiedene Instrumentalbeiträge sowie die Schülerband der Musikschule sorgen für ein abwechslungsreiches rund zweistündiges Programm.

Die Zukunft wird es zeigen, aber so mancher der heute zuhört, entdeckt in einigen Jahren vielleicht das heute noch junge Talent auf einer der großen Bühnen dieser Welt – und die zahlreichen Erfolge der Schülerinnen und Schüler bei „Jugend musiziert“ bis auf Bundesebene in der jüngeren Vergangenheit sprechen dafür.

Neben den musikalischen Schmankerln aus vielen musikalischen Bereichen bietet das Schanz-Team auch den musikinteressierten Gästen eine Chance, nämlich auf kleine Leckereien aus der Küche. Der Eintritt ist wie gewohnt frei, eine Reservierung für Gruppen im Schanz unter der Telefonnummer 06108-791247 wird erbeten.